

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.22/170/2013

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Herr Harald Hübner	Amt für Jugend und Soziales

Sachbearbeiter/in: Ursula Gran

Vorstellung des Fotoprojektes "Rollenbilder" an Schwabacher Schulen/Jugendeinrichtungen

Anlagen: Flyer

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Jugendhilfeausschuss	04.02.2013	öffentlich	Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss nimmt von dem von Kommunalen Jugendarbeit und Gleichstellungsstelle initiierten Projekt „Typisch Mann – Typisch Frau?“ zustimmend Kenntnis

Finanzielle Auswirkungen	Ja	x	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

I. Zusammenfassung

Parallel zu den Bundesweiten Aktionstagen „Girls' Day“ und „Boys' Day“ findet von Januar bis April dieses Jahres ein Fotoprojekt als Mitmachaktion für Schwabacher Schülerinnen und Schüler statt, das mit einer öffentlicher Ausstellung der Bilder vom 16 bis 25 April abgeschlossen wird.

II. Sachvortrag:

Am 25. April 2013 finden erneut die zwei Bundesweiten Aktionen „Girls' Day“ und „Boys' Day“ statt, bei denen die Erweiterung des Möglichkeitsspektrum für die Berufsorientierung von Mädchen und Jungen im Mittelpunkt steht. Auch in diesem Jahr wird der Aktionstag unter Beteiligung von Unternehmen, Sozialverbänden, Einrichtungen und Stadtverwaltung viele Schülerinnen und Schüler erreichen.

Mit Blick auf die Nachhaltigkeit einer solchen Aktion, und um möglichst auch viele der nicht teilnehmenden Schwabacher Jugendlichen zu beteiligen, haben die Kommunale Jugendpflegerin und die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Schwabach ergänzend dazu das Projekt „Typisch Mann – Typisch Frau?“ initiiert.

Bei dem Projekt, an dem sich einzelne Jugendliche, ganze Schulklassen, Jugendverbände oder Jugendeinrichtungen beteiligen können, soll den Jugendlichen die Möglichkeit einer vertiefenden und kreativen Auseinandersetzung mit der erweiterten Thematik der Rollenbilder und Geschlechtsstereotypen in unser Gesellschaft angeboten werden.

Die Teilnehmer/innen, gleichzeitig Fotografen und Models, suchen nach Motiven die gängigen Klischees entsprechen oder auf den Kopf stellen können und halten diese fest. Sie können mit ihren Bildern zum Diskutieren oder Nachdenken anregen.

Die entstandenen Bilder werden vom 16. bis 25. April in den Räumlichkeiten der Sparkasse und des Jugendzentrums für die Öffentlichkeit ausgestellt.

Als Vorbild für das Vorhaben hat ein 2008 mit Jugendlichen durchgeführtes Projekt der Stadt Rheine gedient, dessen Ergebnisse auch Teil der Schwabacher Ausstellung sein werden.